

## Lancement officiel du Dakar 2011 au Chili

14 avril 2011

Casapiedra, Santiago

*Le lancement officiel de l'édition 2011 du mythique Dakar s'est tenu le 14 avril dernier à Casapiedra. C'est la troisième fois que l'épreuve a lieu en terres Sud-Américaines, à cheval entre les territoires argentin et chilien.*

*À relever : le discours du directeur du Dakar, Etienne Lavigne. Ce dernier a en effet eu des mots chaleureux au moment de rappeler la situation du Chili suite au séisme de février 2010 et a exprimé tout le soutien du monde du Dakar au peuple Chilien.*

*Gabriel Ruiz-Tagle, sous-secrétaire de Chiledeportes (Institut national des sports du gouvernement Chilien), a tenu à remercier l'ASO pour sa confiance dans le Chili et a souligné l'apport de cette épreuve à la reconstruction du pays.*

*En somme, le Chili gagne une importante vitrine, et prend part à une épreuve d'élite mondiale dont le pays s'attirera les bienfaits au moins encore l'an prochain.*

*Avec ses interprètes simultanées, MundoChile a participé à ce lancement organisé en langue française et couvert par un important contingent de média nationaux et internationaux.*

